

Dambang Warganya oleh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Dec 22, 2023 - 13:28



Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi
-6°58'12", 106°33'58", 170,0m, 166°
22 Des 2023 08.45.07

Dambang Warganya oleh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

PALABUHANRATU, 22 Desember 2023 – Hari Jum'at menjadi momen berharga bagi warga Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Pada pukul 10.30 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA RUSTIAN S.Pd, melaksanakan kegiatan sambang Door to Door System di Kampung Cilangkap RT. 02/07.

Kunjungan ini tidak sekadar rutin, melainkan dilaksanakan dalam rangka Harkamtibmas dengan tujuan utama menjaga sinergitas Polri dengan warga sekitar. Dalam laporan yang disampaikan, AIPDA RUSTIAN S.Pd menjelaskan berbagai hal yang disampaikan kepada warga dalam rangka menjaga kondisi kamtibmas di wilayah Desa Buniwangi.

Salah satu hal yang diungkapkan adalah informasi terkait Program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE." Dalam suasana yang akrab, warga diajak berbagi informasi dan curhatan terkait situasi kamtibmas di wilayah mereka.

Selain itu, AIPDA RUSTIAN S.Pd juga memberikan himbauan penting kepada warga. Pertama, mengenai kewaspadaan terhadap tindak pidana atau kejadian kriminal di sekitar mereka. Kedua, dorongan agar masyarakat lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan meningkatkan kegiatan ronda malam, khususnya untuk mengantisipasi tindak pencurian kendaraan.

Himbauan juga diberikan terkait patuh terhadap peraturan lalu lintas, termasuk larangan penggunaan knalpot brong/bising. Selain itu, warga juga diminta untuk selalu melengkapi surat-surat kendaraan saat berkendara.

Pentingnya kewaspadaan terhadap penawaran pekerjaan dari luar kota maupun luar negeri juga menjadi fokus dalam himbauan. AIPDA RUSTIAN S.Pd mengingatkan warga untuk lebih hati-hati dan teliti, serta segera melaporkan apabila mengetahui adanya kegiatan mencurigakan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).